

Farbberatungen

Farbe ist nicht gleich Farbe und Farbberatung ist nicht gleich Farbberatung. Wir sind der Meinung, jeder sollte sich in den eigenen vier Wänden zuhause fühlen.

Die passende Farbgestaltung ist ein grosses Stück im Wohlfühlmosaik.

Es gibt nie die „eine“ passende Farbe; Farbgeschmack ist individuell.

Aber es gibt gewisse Grundregeln der Farbenlehre. Diese und unsere langjährige Erfahrung mit Farbgestaltungen helfen uns, gemeinsam mit Ihnen die Farbgestaltung zu realisieren welche Ihren Wohnraum oder Ihre Fassade einzigartig macht.

